
在宅福祉ネット関係者と議員とのカフェ・ド・ギカイ アンケート結果 

                          開催日：令和６年 10月 23日(水)  

                  場 所：高根沢町役場 大会議室 

                    参加者：在宅福祉ネット執行部６名  

                       高根沢町議会議員８名 

○アンケート提出者６名(回収率 100％) 

  

１． 「カフェ・ド・ギカイ」に参加して 

① 参加してよかった(６名)   

② ②参加しなければよかった 

  ③どちらでもない 

☆①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

・参加者の声を直接聴けたこと。 

・貴重な機会でした。 

・現状を話せる機会となった。 

・直接、住民代表の議員の方に課題を伝えられた。 

 

２． 「ヒアリング」での議員の受け答えについて 

① わかりやすい(５名)   

② わかりづらい   

③ どちらでもない(１名) 

☆①～③を選んだ理由をお聞かせくさい。 

・ポイントをしぼった質問だった。 

・しっかりと質問していたと感じた。 

・みなさん、知識豊富で話が濃いものでした。 

 

３．町議会への期待度について 

①期待している(６名)  

②期待していない   

③どちらでもない 

  

①に〇をつけた方は、どのようなことを期待しているか具体的に 

ご記入ください。 

・行政サイドと住民サイドの課題の調整役。 

・できれば、障害当事者（医ケアの保護者等）とのカフェ・ド・ 

ギカイをやってほしい。 

    ・協力して頂きたい。 



・この度の会議により、今後の対応を期待しています。少しでも 

前進できる施策をお願いします。 

    ・地域での情報収集と課題の応える範囲。 

 

４．「議会だより たかねざわ」について 

  ①読んだことがある(６名)    

②読んだことがない   

③知らない 

 
５.「議会だより たかねざわ」の内容について（４.で①と回答した方のみ 

お答えください。） 

① 内容が充実していて、読みやすい(６名)  

② 読みやすいが、内容は不十分 

③ 内容が不十分で、読みづらい   

 

６．町議会では、YouTubeで議会の「一般質問」を動画配信していま 

すが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある(２名)    

②見たことがない   

③知らなかった 

④無回答(４名)  

 

７．町議会では、Facebookで議会活動の様子をリアルタイムで発信 

していますが、ご覧になったことはありますか。 

①見たことがある   

②見たことがない(２名)    

③知らなかった 

④無回答(４名)   

 

８．その他ご意見がございましたら、ご自由に記入してください。 

 

 

 

 


